

40 nouveaux cas confirmés de COVID-19 au Burundi

PANA, 21 juin 2020 Bujumbura, Burundi - Le Burundi a enregistré 40 nouvelles contaminations au Coronavirus, portant à 144, le nombre de personnes infectées pour 93 guérisons et un décès depuis l'apparition des premiers cas fin mars dernier, a-t-on appris, dimanche, dans un communiqué du ministère de la Santé publique et de la Lutte contre le VIH/SIDA.

Les nouveaux cas positifs ont été détectés suite à des tests de contrôle, effectués par l'équipe d'intervention du ministère de la Santé, entre les 15 et 19 mai. Les examens virologiques ont été effectués sur alerte de cinq hôpitaux publics et privés de Bujumbura, la capitale économique du Burundi, et un autre de Ngozi, plus au nord du pays. Dans le détail du communiqué, les tests de contrôle ont été effectués sur 28 patients testés positifs sous suivi médical, 25 suspects ainsi que 478 personnes-contacts ; soit un total de 531 personnes prélevées. Parmi les 28 anciens patients sous suivi médical, les résultats des tests de contrôle sont revenus négatifs pour 18 personnes. Les résultats des 25 cas suspects sont revenus positifs pour sept personnes dont trois de l'« Kira hospital », un de l'hôpital militaire de Kamenge, quatre de l'hôpital Prince Régent Charles, un de la Polyclinique centrale et un autre de la Clinique des Nations unies à Bujumbura. Le communiqué précise encore que parmi les 478 personnes-contacts, 33 cas sont revenus positifs à la COVID-19. La recherche et l'identification de toutes les personnes ayant été en contact avec les 40 nouveaux cas positifs à la COVID-19 sont en cours, indique le communiqué. Le ministère de la Santé Publique et de la Lutte contre le Sida réitère à la fin son appel aux populations à rester « sereines », tout en respectant « scrupuleusement » les mesures de prévention individuelles et collectives contre la COVID-19. Lors de son investiture officielle, jeudi dernier, le nouveau président burundais, Evariste Ndayishimiye, a minimisé le « peu de cas » de COVID-19 au Burundi à « grâces à la protection divine ». Dans un autre communiqué, le ministre de la Santé publique, Dr Thaddée Ndikumana, a informé que dès la semaine qui vient, tous les districts sanitaires du pays seront outillés pour prendre directement en charge les cas de COVID-19 au lieu de les référer systématiquement à Bujumbura.